



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Partido Popular: "No permitiremos mentiras ni calumnias"

Réplica del Partido Popular de Vinaròs ante la nota de prensa de "Migjorn" de fecha 23 de marzo de 2009

Vinaròs 23-03-2009

Ante la nota de prensa difundida el 23 de marzo de 2009 por la Asociación "Migjorn" desde el PP de Vinaròs manifestamos que:

Resulta insólito, que una asociación como Migjorn pida responsabilidades económicas al exalcalde de Vinaròs Jacinto Moliner Meseguer, a los técnicos municipales que redactaron el Plan General de Ordenación Urbana, al que de una forma totalmente arbitraria y sin fundamento catalogan de nefasto.

Responsabilidad que hacen extensiva a cuantos concejales aprobaron con su voto el PGOU del año 2001, a la Conselleria de Urbanismo y hasta la Generalitat.

Por pedir que no quede, pero lo más grave del caso es que, de una forma totalmente explícita y sin opción a interpretaciones afirman textualmente que:

"Si hi ha una sentència condemnatòria del Tribunal Superior de Justícia de la C.V. vol dir que hi ha un delit, i el delit l'ha fet el senyor Moliner amb el recolzament del seu partit, el P.P."

Afirmar esto es lo mismo que tildar de delincuente al exalcalde de Vinaròs y casi todavía más grave resulta que soliciten que el Fiscal General abra diligencias para que, según consta textualmente en el comunicado, *"fer pagar les conseqüències que és deriven per aquest fet. ELS SOFERTS CIUTADANS NO SOM ELS RESPONSABLES DE LA INCOMPETÈNCIA O FAVORITISME D'ALGUNS POLÍTICS, en aquest cas del P.P., doncs aquesta sentència ens fa responsables a nosaltres ELS CONTRIBUENTS."*

Este párrafo evidencia claramente dos cosas, o bien que ni siquiera se han leído la sentencia y actúan, escriben e insultan de oídas con el único objetivo de arremeter contra el PP, o que su exigencia de responsabilidades, con el mismo objetivo, forma parte, como un eslabón más, de la polémica artificial que ha propiciado el equipo de gobierno con la exposición malintencionada de una sentencia que han presentado de una forma totalmente tendenciosa, falseando la realidad y deformando el tenor literal de lo que en la misma se recoge.

La Asociación "Migjorn" debe retirar su comunicado y pedir disculpas a las personas que ofende o rectificar su contenido ajustándolo a la verdad, y las responsabilidades debería pedírselas a los miembros del equipo de gobierno que con sus falsedades, medias verdades e interpretaciones sectarias han propiciado que "Migjorn", sin demasiado interés en contrastar la verdad haya partido de planteamientos erróneos, falsos difundidos por el equipo de gobierno, y por ello le pedimos su pública rectificación de forma voluntaria, que de no producirse nos obligará a exigirlo judicialmente dado que ya hemos trasladado a nuestros servicios jurídicos el comunicado de prensa de la Associació Migjorn del 23 de marzo de 2009, por si del mismo se pueden desprender responsabilidades penales por las ensidias y falsedades que el mismo contiene.